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衆議院議員

社会保障と税の一体改革その２

このチラシを配って
下さる方を募集中！

景気対策、政治改革、行政改革
何としてもやりきります！

皆様こんにちは。衆議院議員のきいたかし
です。今回も、6月に衆院で法案可決した
社会保障と税の一体改革について書きます。

改革の前提をやりきるべし
社会保障と税の一体改革を進めるにあたり、
皆様から最も多い意見の一つが、「その前
にやるべきことをやれ」というものです。
私はこれをやりきるべく頑張っています。

定数削減と一票の較差解消は同時に
まず政治家が身を削るのは当たり前です。
80議席削減の目標のうちまず40議席を減
らす提案をしていますが、野党の抵抗に遭
っています。野党を説得して国会議員定数
削減と「0増5減」の1票の較差解消とは同
時に成し遂げねばなりません。

立ち止まらず、徹底的に行政改革
税金のムダづかい見直しも当然さらにやる
べきです。国家公務員給与削減は約10％
実現しました。地方公務員については今後
地方自治体で議論されますが復興前進へ協
力して下さると信じています。税金のムダ
づかい見直し・予算の組み替えもこれまで
10年度には9.9兆円、11年度には6.9兆円
の財源をねん出しました。引き続き特別会
計改革・天下り規制など徹底的にやります。

景気対策なくして増税なし
復興と原発対応を最優先しつつ、景気対策

も中小企業を中心に加速させねばなりませ
ん。不景気に増税などという非常識なこと
は当然できません。消費増税が行われると
しても再来年の春に3％。その時までに景
気の底上げを図るべく、新成長戦略の実現
などの産業振興、弾力的な補正予算による
景気の下支えなどあらゆる手を尽くします。

十分な低所得者対策、価格転嫁対策を
消費税には逆進性、すなわち収入の限られ
た方ほど負担感が大きいという負の面があ
ります。このつらさに対して策を講じなけ
ればなりません。一定額をお返しする給付
付き税額控除や品目で税率を変える軽減税
率の導入などを検討しています。どちらも
良し悪しあるので慎重な検討が必要です。
また中小企業の皆さんから消費増税分を価
格に上乗せできないという悲痛な声を聞い
ています。この価格転嫁対策を十分に行う
べきで、三党合意にも盛り込みました。

富裕層増税を先送りするな
三党合意で私が一番怒っているのは、政府
民主党の法案で盛り込んだ「富裕層増税」
が自民党の反対で12月の税制改正の議論に
先送りされたことです。一般国民には消費
税での負担をお願いする一方、負担する余
裕のある富裕層への増税を先送りした自民
党の姿勢を見逃すことはできません。最高
税率の引き上げ、相続税の引き上げと贈与
税の引き下げによる資産移転など速やかに
行うべきです。

1973年（昭和48年）北九州市門司区生まれ。田野浦小、早鞆中、門司高。北
九州予備校（２浪）、京都大学。松下政経塾、前原誠司衆議院議員秘書等を経て、
衆院選に初挑戦。比例九州にて初当選。05年衆院選で60,662票をいただくも惜
敗。4年間の政治浪人後、09年衆院選に再挑戦、123,312票をいただき、小選
挙区当選で国政復帰。現在、野田内閣において文部科学大臣政務官を務める。
衆院予算委理事、衆院文部科学委員、衆院青少年特委理事等を歴任。
他に、民主党カネミ油症対策議員連盟幹事長、民主党港湾振興議連事務局長など。
好きな食べ物：ラーメン　気になること：カネミ油症被害者支援法案の行方

衆議院議員 きい たかし(城井 崇) 39歳のプロフィール
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メールマガジン始めました！
　 上記QRコードで登録！
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きいたかしウェブサイトは
 http://www.kiitaka.net

きいたかし後援会事務所
〒802-0072 福岡県北九州市小倉
北区東篠崎1-4-1-201
TEL：093-941-7767
FAX：093-941-5535
メール：smile@kiitaka.net

ワンコイン維新くらぶで
きいたかしを育てよう！

今後、政治活動にかかわる資金は個人献金中心に切り替
えていくべきです。政治を国民の手に取り戻す新しい政
治参加の「北九州スタイル」として取り組み、全国に発
信しています。政治家きいたかし個人の活動を支えるた
め、個人個人がワンコイン→500円を毎月会費として納
めていただき、特定のどこからも、誰からも、しがらみ
なく自由な政治活動をできることを目指します。

詳しくは、きいたかし後援会事務所（093-941-7767）まで。

ポスター掲示
自宅、会社、ビル、駐車
場などポスター掲示のご
協力をお願いします。

詳しくは、
きいたかし後援会事務所
（093-941-7767）まで。

災害がれきの受け入れの安全確認

モニタリングポストを増設
常時測定して安全を確認できるようにします

北九州市が宮城県石巻市の災害がれきを受
け入れ表明しました。私きいたかしは、復
興を加速させる点から、安全確保を前提と
して受け入れを支援しています。その支援
の一環として私が国に働き掛け、放射線量
の常時測定のためのモニタリングポストを
直接国が整備・増設することになりました。

今回受け入れを行う災害がれきの処理に伴
う放射性物質の拡散はほとんどなく、人や
環境への影響も無視できるレベルです。し
かし、一部の人から環境汚染や健康影響を
懸念する意見があることから焼却工場や最

少人数での国政報告会
国政に一言言いたい、聞
きたい方、ご一報くださ
い。日程調整の上、代議
士本人が伺います。

終処分場の周辺の空間放射線量を常時公開
し、自然のレベルにあることを、いつでも
誰でも確認できるようにして市民の不安の
解消の一助としたいと考えています。文部
科学省のホームページで公表して風評被害
防止にも役立てるよう文部科学省と調整を
しています。

設置場所についてはできるだけ多くの方に
測定値を見ていただくため、処理施設近く
の市民センターを中心に検討中です。

今後も安全確保を前提に復興に尽力します。
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門司みなと祭で、田野浦提灯山
太鼓に提灯準備から参加。幼少
から習った伝統芸能を今度は私
世代が子どもたちに伝える役割。

▼仲間と実現を目指すきいたかし③つの目標　←　政務官として実行中！
①世界が振り返る教育・技術立国へ！②税金を大切に使う日本に！③北九州の元気を日本の元気に！

松原国家公安委員長に小川福岡
県知事、北橋北九州市長らと共
に、国会提出中の暴力団対策法
改正案の早期成立を要望。

厳しい声こそしっかり聴く

去る５月１９日、２０日、
２７日にそれぞれきいた
かし会総会、民主党福岡
県第10区総支部総会、
きいたかしを支える会・
きいたかしワンコイン維
新くらぶ合同総会を開催
いたしました。ご参加・
ご協力に心から感謝申し
上げます。厳しい声にこ
そ応えるべく精進します。

バーレーン王国のヌアイミ教育
大臣が来日、政務官として会談。
留学生の交換など相互の人材交
流の活発化を確認。

連合北九州のメーデーに参加。
働く人々の安心につながる仕事
をなすべく、政治家としての私
自身の原点回帰を訴え。

私学振興議員連盟にて、私学振
興政策の取り組みを説明。２４
年度は７年ぶりに私学助成を増
額して私立学校支援を充実。

韓国にて開催されたＡＰＥＣ教
育大臣会合にて高等教育の質保
証等の充実を訴え。韓国教育部
長官とも更なる大学連携を確認。

衆議院災害対策特別委員会で答
弁。防災教育を学習指導要領で
もしっかり位置づけ、大震災の
教訓を今後の防災に生かす。

超党派のカネミ油症被害者救済
議員連盟に出席。救済法案の内
容を政府・与党幹部に理解して
もらうべく、根回しに奔走。

国立女性教育会館を現場視察。
独立行政法人改革の一環。税金
の使いみちとして適切か自らの
目で厳しくチェックする。

後援会総会・民主党支部総会

ご参加・ご協力に感謝！

ワンコイン維新くらぶと
きいたかしを支える会の
総会の模様。

各地で国政報告会開催中！

小倉南区沼での国政報告
会の１コマ。初開催の個
人宅で熱い意見を伺った。

日産労連の政経セミナー
でエネルギー、社会保障、
マニフェストなど報告。

私きいたかしは可能な限
り皆様のもとに伺って国
政報告をさせていただい
ています。最近も、６月
２４日には門司区大里南、
小倉南区沼、小倉南区城
野などで開催しました。

また、ご支援いただいて
いる個人・団体の皆さん
のもとへ伺って国政報告
を申し上げる場もいただ
いています。7月1日には
日産労連さんの政経セミ
ナーに講師で招いていた
だきました。

ご参加ご協力いただいた
皆様ありがとうございま
した。


